

報道関係各位

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社

遠隔コミュニケーションサービス「tonari」を導入 神谷町オフィスと DEJIMA (五反田) の離れた空間をつなぎ、社内外のコラボレーションを促進

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社(代表取締役社長:柘植 一郎、本社:東京都港区、略称:CTC) は、tonari 株式会社が提供する遠隔コミュニケーションサービス「tonari」を導入しました。tonari は、遠隔地のオフィス同士をつなぎ、離れていても "隣" にいる様に感じさせ、臨場感を持ったコミュニケーションを可能にするシステムです。

今回 CTC は、グループ本社の神谷町オフィスと、オープンイノベーション創出の場である Innovation Space DEJIMA (東京都品川区)の2拠点をtonariでつなげ、新規事業を開発していく上での社内外とコラボレーションをしていく場として活用していきます。



tonari を使用したワークショップの様子。手前が神谷町オフィス、奥が Innovation Space DEJIMA

■tonari 株式会社について

tonari 株式会社は2017年に元 Google のプロダクトマネージャーのタージ・キャンベル氏とエンジニアの川口良氏が創業したソーシャルベンチャーです。ミッションは、仕事や教育の機会、コミュニティにいっても繋がれるよう、物理的な距離による境界のない世界を作り出すことです。東京都心部にあるオフィスと海辺の町である葉山のオフィスをtonariでつなげ、12名の多国籍で経験豊富なチームが国内外、場所にとらわれず働いています。

ホームページ:https://tonari.no

以上

<報道機関からのお問い合わせ先> 伊藤忠テクノソリューションズ株式会社 広報部

E-mail:press@ctc-g.co.jp